

— K —



## Le Maire de Montréal

Le 6 septembre 2016

Madame Lucie Charlebois  
Ministre déléguée à la Réadaptation,  
à la Protection de la jeunesse et à la Santé publique  
2021, avenue Union  
Montréal (Québec) H3A 2S9

Madame la Ministre,

A titre de maire de Montréal, de citoyen canadien et de résident de Montréal, la détresse humaine vécue par les personnes en situation d'itinérance m'interpelle à poser des actions sans tarder. Pour ce faire, les élus doivent s'allier avec les instances gouvernementales et les organismes communautaires qui sont actifs pour soutenir les personnes itinérantes et qui contribuent à leur tendre la main afin d'avancer vers une vie plus digne.

Médecins du Monde ne devrait pas exister dans une ville comme Montréal. Toutefois, cette organisation qui œuvre à offrir un accès aux personnes vulnérables a prouvé être indispensable pour l'accessibilité des soins aux plus démunis, en partenariat avec le Réseau de la santé et des services sociaux (RSSS). Ceci étant dit, les services publics restent inaccessibles pour plusieurs personnes et encore non adaptés dans de nombreux quartiers de Montréal. Avec le dénombrement que nous avons réalisé en mars 2015, les chiffres sur la situation des personnes itinérantes restent préoccupants, surtout considérant la surreprésentation des Premières Nations et des Inuits en sachant que ces populations ne fréquentent que très peu les instances étatiques. Or, dans l'attente d'un service optimal pour tous les Montréalais, Médecins du Monde réussit à faible coût à rejoindre ces personnes dans le besoin.

Conséquemment, Médecins du Monde est un acteur essentiel à la santé publique et nous souhaitons encourager sa reconnaissance auprès du Ministère de la Santé et des Services Sociaux. Un financement récurrent et accru est souhaitable afin que les personnes marginalisées puissent bénéficier des services de santé et que Médecins du Monde puisse poursuivre son étroite collaboration avec les CIUSSS.

En vous remerciant de votre attention dans cet important dossier, je vous prie d'agréer, Madame la Ministre, l'expression de ma considération distinguée.

Denis Coderre

vive  375